



# General Julio Marabolí asumió la III Zona de Carabineros en reemplazo del general Jorge Muñoz

**T**ras las nuevas determinaciones institucionales, a media mañana de ayer se procedió al cambio de mando de jefatura de la III Zona de Carabineros de Atacama.

En la oportunidad se registró la asunción en el



cargo del General Julio Marabolí Fuenzalida, quien sucede en el cargo al oficial de igual grado, Jorge Muñoz Soto; actuando como interventor el Inspector Jean Camus Dávila.

El general Muñoz Soto cumplió funciones por dos años en la zona, y va destinado al Servicio de Salud de Carabineros.

En la ocasión participaron autoridades, e invitadas especiales; además de integrantes de la institución de Carabineros.

En parte de su intervención, el General Muñoz Soto manifestó

“ sólo tengo palabras de agradecimiento; hacia el alto mando de mi querida institución: Carabineros de Chile, que me brindó la oportunidad de trabajar en esta hermosa región y emprender múltiples acciones impulsadas por el Gobierno y Carabineros; con el sólo propósito de ir siempre en beneficio de toda la comunidad. También en el



bienestar y desarrollo de nuestro personal; tan necesario, sobre todo en estos tiempos. Tengo sentimientos encontrados, al despedirme de ustedes, quienes están presentes y también quienes no lo han podido hacer, por diversos motivos”.

Añadió el jefe policial

“ fue un 3 de noviembre en horas de la mañana cuando llegué a esta región del año 2022 para hacerme cargo de la jefatura de Zona. Pasaron dos años, y puedo decir con orgullo y satisfacción que me voy contento y agradecido de Dios”.

En la oportunidad el saliente Jefe de Zona de Carabineros, fue objeto de diversos homenajes, por parte de autoridades e instancias de la región, traducidos en una serie de obsequios, en recuerdo de su labor desarrollada en Atacama.

